

Schlieren, 4. November 2013

KR-Nr. 333/2013

A N F R A G E von Andreas Geistlich (FDP, Schlieren)

betreffend Unfälle auf der Uitikonerstrasse in Schlieren

Die Kantonsstrasse zwischen Uitikon und Schlieren ist kurvenreich, abschüssig und führt durch den Wald.

Es kommt dort häufig zu Zwischenfällen, oft mit tödlichem Ausgang, so wie am vergangenen Freitag, als sich ein Motorradfahrer bei einem Überholmanöver tödliche Verletzungen zuzog.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie sieht die Unfallstatistik auf diesem Strassenabschnitt aus und wie wird sie vom Regierungsrat interpretiert (bsp. im Vergleich mit ähnlichen Strassenabschnitten anderswo)?
2. Ist aufgrund der Antwort auf Frage 1 aus Sicht des Regierungsrates Handlungsbedarf angezeigt?
3. Falls ja, was gedenkt der Regierungsrat zur Entschärfung der Situation zu tun?

Andreas Geistlich

333/2013